
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
BM Holberg bedankt sich für die große Zustimmung zu einem für die Stadt bedeutenden 
städtebaulichen Projekt. 


